

やってみる（挑戦）

～わくわく登校 納得の下校～

◎ よろしく願いたいします

本年度、校長を拝命しました塩村 勝正と申します。荒尾での勤務は初めてです。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の学校便りは、「やってみる（挑戦）」としました。例えば子供の側からの視点で考えると、学習中、「どうしてそうなるのかな?」とか「できそうだ!」などの知的好奇心や向上心をもてるようにしていきたいといったことからこの「やってみる」としました。また、大人の側からは、新型コロナウイルス感染症が5類となってから新たな子供の指導や支援に果敢に挑んでいくという意味を込め「挑戦」としました。

子供たちが、毎日「今日はどんな楽しいことがあるのかな」「友達と一緒に遊びたい」などと、わくわくどきどきしながら登校し、学習や友達との関わりに納得し下校する。そのような学校にしていきたいと考えています。

◎ 就任式・始業式

4月8日（月）に就任式、始業式が行われました。

転任式では、塩村 勝正（校長）、杉野 優人（新規採用教諭）、宗像 まゆみ（特別支援教育支援員）の3名が転任の挨拶を行いました。どうぞよろしくお願いいたします。

始業式では、校長挨拶で3つの「あ」運動（あいさつ、あんぜん、あとしまつ）の確認をしました。そして、いよいよ担任発表。子供たちの目が一番輝いた瞬間でした。

◎ 入学おめでとうございます

4月9日（火）には入学式が行われました。今年度は、15名の一年生が元気に式に参加し、新たな小学校生活をスタートしました。担任の片山先生から一人一人の名前が呼ばれると「はい」と元気な声で返事をし、保護者席を振り向き、家族に向かって小学生になったよとその姿を見せてくれました。これからの6年間、家族の愛情や地域の方々の温かいご支援、ご協力をいただきながら生きる力を育てていきます。



◎ 絆を深めた歓迎集会

4月12日（金）には総務委員会の企画で「歓迎集会」が、本校体育館で行われました。緊張していた一年生も歓迎の歌やゲームをお兄さん、お姉さんたちと一緒にすることで、満面の笑顔で楽しむことができました。

お弁当タイムでは、晴天の下、登校班で弁当開きをして仲良く食べました。



◎授業参観、PTA 総会、学級懇談会大変お世話になりました

4月20日(土)に授業参観、PTA 総会、学級懇談会が行われました。当日は、70数名のご家族の方に来校いただき大変お世話になりました。

中でも PTA 総会は、5年ぶりに開催され、学校の経営方針、会計報告、職員紹介など保護者の皆様と顔を合わせてお話しすることができたことは大変ありがたかったです。

話の中にありました、保護者、児童、学校、地域、行政が一体となって取り組んでいく活動(「五者連携」)を今後、進めていければと考えています。

今後とも、PTA 滑動へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

◎家庭訪問お世話になりました

4月22日(月)から4日間の日程で行われました家庭訪問大変お世話になりました。今年度も玄関前訪問となりましたが、お子様の学校では見られない姿や子育ての不安、学校への要望等をお聞きすることができました。今後の学校での指導に生かしていければと思います。

◎命の大切さを確認。避難訓練(地震・津波)

4月26日(金)には、地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。昨今、日本各地で地震が、しかも突然起こっています。そのような中、避難訓練を行うことは重要な意味があると思っております。

地震の際の避難の仕方や津波のスピードを視覚的に体感してもらい、津波警報が出され家族が周りにいない場合は、いち早く高台へ逃げることを伝えました。また、津波警報が出された際、どこに逃げるのか家庭でも話し合われておかれるといいかと思えます。今年度は、荒尾市総合防災訓練も10月末に本校を会場として行われる予定です。

◎令和6年度清里小職員紹介 一年間、大変お世話になります。



一列目右から笠原先生、深浦先生、宇佐教頭、塩村校長、杉野先生、出口先生。
二列目右から、宮本先生、後藤先生、平瀬先生、戸上先生、肥田先生、河内先生。
三列目右から西村先生、吉村先生、竹下先生、片山先生、澁川先生、宗像先生。
右上が村上先生、左上が弥山先生です。